VANGUARDIA



Quedan atrapados unos minutos en un elevador de la Cámara de Diputados

Ciudad de México. (Vanguardia de Veracruz).- Por medio de las redes sociales se viralizó un video donde se puede observar que varios legisladores así como el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, quedaron atrapados en un elevador de la Cámara de Diputados.

Entre los legisladores atrapados también se encontró Ricardo Monreal, coordinador de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

El incidente ocurrió este jueves 24 de octubre, cerca de las 12:30 horas, siendo elementos de Protección Civil quienes auxiliaron a los 11 funcionarios atrapados en el ascensor.

Minutos más tarde lograron sacarlos a todos; primero salieron las mujeres y, por último, Ricardo Monreal junto a Rocha Moya.

Tras el rescate, el gobernador sólo se concretó a sonreír. Pero Ricardo Monreal, también con amplia sonrisa, exclamó: "Nos quedamos atrapados. Primero las mujeres, pero les voy a decir una cosa, el Santo Niño de atocha fue grande, nos atrapó en la verdad y nos dio tiempo para platicar más".

Los hechos sucedieron luego de que se llevó a cabo el encuentro del gobernador con diputados de ese estado pertenecientes a Morena, y se dirigían a un salón más grande y tomaron uno de los elevadores del edificio para dirigirse al Salón Legisladores.

La visita de Rocha Moya a la capital se debió a que se reunió con las senadoras y senadores de la autodenominada Cuarta Transformación para hablar sobre la situación de inseguridad que hay en ese estado.